
 

2021/12/26 薬物乱用防止の学習   

薬物乱用防止の学習実施！！ 

 １年生から５年生が２学期末に薬物乱用防止の学習を行いました。毎年、この時期

に各学年の発達段階にあわせて系統的に学びを進めています。担任の先生の話だ

けでなく映像やクイズなどをまじえながら、より具体的にわかりやすい内容にして子ど

も達が、自分でしっかりと判断して行動できる力を育てたいと思います。 

 ６年生は３学期に外部講師を招聘して学習します。 

  

  

 

2021/12/26 大縄大会に向け始動！！  

 

大縄大会に向け活動開始！！ 

 １月の大縄大会に向け、チーム集会を行いチームの目標を確認しました。その後、

各チーム３グループに分かれて練習しました。感染対策として声を出さずに手拍子を

しながらリズムを合わせて跳ぶことになっています。初めて跳ぶ１年生はタイミングを

合わせるのに必死です。上級生が優しくサポートしながら練習を進めていました。 

 本番に向け、３学期更に練習を重ねていきます。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/aminominami-es/cms/index.php?key=jo7c4pl8r-63#_63
http://www.kyoto-be.ne.jp/aminominami-es/cms/index.php?key=jocssc1xe-63#_63


  

  

  

  

  

 

2021/12/15 クリスマス音楽会実施  

 

米陸軍音楽隊の演奏を聴きました！！ 

 米陸軍音楽隊が本校に来られ、クリスマスの楽曲を中心に演奏会をして下さいました。クリスマスソングや

千と千尋の神隠し等よく知っている曲を演奏していただきました。またサンタクロースや雪だるまに扮した

方々が登場すると低学年は興奮していました。中間休みを利用し、対象は希望者ということでしたがとても

多くの児童が集まり、演奏を楽しみました。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/aminominami-es/cms/index.php?key=jov96ttv5-63#_63


 中部フィルに引き続き生の演奏に触れることで、音楽に対しての興味・関心が高まりました。 

  

  

  

  

2021/12/15 書き初め練習   

ボランティアさんに来ていただきました！！ 

 4，5年生が書き初めの授業でボランティアさんに教えていただきました。筆の入れ

方や運び方、バランスの良い文字を書くための秘訣などを丁寧に教えていただきまし

た。 

 普段は椅子に座って書いていますが、当日は正座で書きました。いつもと違う新鮮

な気持ちで気合いが入りました。5年生は「新しい風」4年生は「明るい心」を練習しま

した。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/aminominami-es/cms/index.php?key=jojyqpqaf-63#_63


  

  

  

  

2021/12/11 児童集会実施！   

大縄大会の提案をしました！！ 

 12月 8日児童集会を行いました。児童会長のあいさつで始まり、副会長のあいさ

つで集会が終わります。原稿なしで堂々と全校の前で話せる姿に頼もしさを感じまし

た。 

 今回の集会では、2つの提案がありました。まず環境委員会が作成したクイズが児

童玄関に掲示したので、解いてみてくださいという内容でした。もう一つは児童会本部

から 3学期に実施予定の大縄大会についての内容でした。初めて経験する 1年生

にもわかりやすく伝えるため実演を行いました。大縄大会を通して異年齢でのつなが

りを深めていきたいと思います。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/aminominami-es/cms/index.php?key=jojlm9mpy-63#_63


  

  

  

2021/12/05 チーム遊び実施！！  

 

楽しくチームで遊びました！ 

 3学期の大縄大会に向け、チームのつながりを深めようと、各チームでチーム遊び

を行いました。6年生が中心となり感染対策を踏まえた遊びを考えました。 

 中間休みの短い時間でしたが、上着を脱がねばならないほど、全力で遊ぶことがで

き楽しいひと時となりました。 

  

  

http://www.kyoto-be.ne.jp/aminominami-es/cms/index.php?key=joi7bvx45-63#_63


  

  

2021/12/05 アルミ缶回収お礼   

網野中学校執行部来校！！ 

 網野中学校執行部 2名が、小中合同ボランティアのアルミ缶回収のお礼に来てくれ

ました。5校合わせて昨年度以上にたくさんのアルミ缶が集まったことや中学生にな

るまでに頑張ってほしいことを伝えてくれました。普段は交流する機会がありません

が、こうした取り組みを通して、将来の自分の姿を想像できる機会になればと思いま

す。 アルミ缶回収にご協力いただき、ありがとうございました！！ 

  

  

 

  

http://www.kyoto-be.ne.jp/aminominami-es/cms/index.php?key=jovlk6d6x-63#_63

